



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

demandeurs d'asile

Question écrite n° 59282

Texte de la question

M. Jean-Pierre Kucheida appelle l'attention de Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité sur le problème posé par l'afflux massif de demandeurs d'asile en France, notamment dans le département du Pas-de-Calais où le dispositif d'accueil mis en place est arrivé à saturation. En effet, l'augmentation constante des personnes étrangères migrantes ou demandant l'asile politique (600 à 800 arrivées officielles par nuit) et qui sont sans domicile, crée des conditions de vie de plus en plus précaires et incompatibles avec une durée de séjour de plusieurs mois : accès aux soins, scolarité des enfants, problèmes de violences dus à la promiscuité... La dégradation de cette situation et les conséquences graves qui peuvent en découler exigent la mise en place d'un plan d'accueil soutenu par la Communauté européenne ainsi qu'un financement propre à apporter à cette population, déjà traumatisée par son exil, des conditions d'accueil décentes et conformes au droit français, dans l'attente de décisions la concernant. Par conséquent, il lui demande de lui préciser les mesures qu'elle entend prendre à ce sujet et dans quels délais, sachant que pour le Pas-de-Calais la situation est extrêmement préoccupante.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Pierre Kucheida](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (12^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 59282

Rubrique : Étrangers

Ministère interrogé : emploi et solidarité

Ministère attributaire : affaires sociales, travail et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 26 mars 2001, page 1756